

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Arbeitskollegen, Sportkameraden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

# Ursula Kenel Schmid

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen, Spenden und Kollekten für den Vinzenzverein St. Josef Horgen, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ursula wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Horgen, im Juli 2010

Die Trauerfamilien  
Schmid & Kenel

Der Dreissigste findet am 17. Juli 2010 um 17.30 Uhr in der kath. Kirche in Horgen statt.

